

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

Crecimiento de México refleja control del timón ante incertidumbre del TLCAN

México tiene el timón del barco bajo control con una estrategia de mando diseñada para sortear las grandes olas que podría generar la incertidumbre del TLCAN, al menos eso es lo que dejan ver las cifras de crecimiento económico reveladas por el Ineco para el 2T17.

La economía mexicana registró un leve crecimiento del 0.6% en el segundo trimestre del 2017 (2T17) impulsadas por el dinamismo del sector servicios, datos que congratulan a inversionistas al verse confirmado el pronóstico de los calificadores de riesgo que estimaron que México resistiría a la incertidumbre generada por la negociación del **Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)**.

De acuerdo a datos referidos por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), México registró un crecimiento a tasa anual del 3% en el periodo de abril a junio, lo que permite a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) elevar sus proyecciones para el cierre de 2017.

En el marco de la negociación del TLCAN, que vio finalizada su primera ronda el 20 de agosto y se encuentra a la espera del inicio de su segundo bloque de sesiones el 1 de septiembre, los indicadores macroeconómicos permiten visualizar a México en los niveles de estabilidad considerada por los inversionistas.

Los calificadores de riesgo, **Fitch y Standard & Poor's**, dieron un voto de confianza a México al mejorar su nota crediticia de negativo a estable, después de la tormenta causada por la llegada de Donald Trump a la presidencia.

Sin embargo, las grandes olas que vio venir México al cierre de 2016 y primer trimestre de 2017 por el llamado "efecto Trump", no se levantaron al inicio de la negociación del TLCAN el pasado 16 de agosto, dejando atrás las turbulencias.

Los inversionistas se mantendrán atentos al comportamiento de la economía mexicana durante el proceso de negociación del TLCAN; sin embargo, otros factores podrían influir en sus decisiones, como las elecciones presidenciales de 2018.